
　　　　　　　令和６年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２６日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　　５番            　　佐　　藤　　徹　　哉

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

  　１　県は、デジタルマーケティングを活用した観光誘客にど

   　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　２　県は、インバウンドの受入体制の整備にどのように取り

   　　組んでいくのか尋ねたい。

   

   二　地域公共交通事業者や運送事業者への支援について 生活環境部長 生 活 交 通 課

   

  　　県は、原油価格高騰の影響を受けている地域公共交通事業

  　者や運送事業者への支援にどのように取り組んでいくのか尋

   　ねたい。

   

  三　少子化対策について 知 事 こども・青少年

   政策課

  　　知事は、少子化対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

   　たい。

   

   四　看護職員の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

   

  　　県は、看護職の魅力をどのように発信していくのか尋ねた

   　い。

   

五　臓器移植の体制整備について 〃 地 域 医 療 課 

   

  　　県は、臓器移植の体制整備にどのように取り組んでいくの

   　か尋ねたい。

   

   六　マイナ保険証の利用率向上について 〃 国民健康保険課

   

　　県は、マイナ保険証の利用率向上にどのように取り組んで

　いくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   七　外国籍児童生徒への対応について 教 育 長 教 育 庁

   

  　　県教育委員会は、外国籍児童生徒を受け入れている公立小

   　中学校への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

八　通信制高校の学習環境整備について 〃 〃 

   

　　県教育委員会は、通信制高校において個に応じた教育にど   

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   九　金属スクラップヤードについて 生活環境部長 産業廃棄物課

   

  　　県は、金属スクラップヤードの適正な管理にどのように取

   　り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十　大阪・関西万博について 観光交流局長 観 光 交 流 課

   

  　　県は、大阪・関西万博への出展に向け、どのように取り組

   　んでいくのか尋ねたい。

   

   十一　水素社会の実現について　 企画調整部長 エネルギー課

   

  　　　県は、水素社会の実現に向け、商用車分野における水素

   　　需要の拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

    

   

   

 

 

 

 

 

 


